

2015/16 WEEKLY BULLETIN



国際ロータリー第 2790 地区第 3 分区B

市原ロータリークラブ会報



世界へのプレゼントになろう

第 2545 回例会 2016 年 5 月 11 日 (水) SAA (司会) / 山本会員 会報担当 / 伊藤会員

事務局 市原市五井中央西 1-22-25 市原商工会議所 2F 例会場 五井グランドホテル

- 点 鐘 市原 RC 会長 万崎英正
- ソング 君が代 奉仕の理想 4つのテスト
- お客様 いらっしゃいませでした

- 会長挨拶 市原 RC 会長 万崎英正



白鳥パストガバナーより規定審議会についての解説がありました。

連休明けの9日、月曜日から青葉台さわやかネットワークの皆さんと実施しています、さわやか挨拶運動ですが、多くの団体と会員の皆さんのご協力のおかげで、大盛況の成果を上げています。

JR 姉崎駅は 50 名、五井駅は 200 名を超え、JR 八幡駅は 100 名を超える諸団体、地元八幡小学校の生徒さんたちの参加があり大盛況であります。

明日は上総牛久駅での実施です。小さなアクションですが、この活動は継続してこそ、意味のある事業だと思います。小さなアクションから市原市全体に浸透するまで、頑張って継続して行きましょう。

また、先月 29 日の地区研修会に参加されました、10 名の次年度委員長と代理出席された会員の皆さんお疲れ様でした。ありがとうございます。

そこに参加された皆さんと、もうすでにマイロータリーでお知りになっている方もいるかと思いますが、RI の規定審議委員会で次年度の定款が発表されました。

今までとはかなり変更点がある様です。どんなところが変更になったのか、また新しく導入される内容はどんなものなのか、地区委員でもあります白鳥パストガバナーに今現在確定していることと、進捗状況をお話しできる範囲でお話しして頂きたいと思っておりますので、宜しくお願いします。

お聞きのような内容の定款変更に伴い、当然当クラブの細則も、正誤性を検討しながら、変更すべきところは変更しなくてはなりません。今後は会員の皆さんに相談をし、理事会の報告もしっかりしていきながら、今のうちのクラブで何が 1 番良いのか状況を見ながら、長期計画委員会または、プロジェクト委員会を立ち上げて、細則に時間をかけて創り上げて行きたいと思っております。キャリアのロータリーアンの方は中々受け入れられないところがあるかと思いますが、それも時の流れ、少しずつ受け入れて行かなくてはならないのは事実であります。

こんな時だからこそ、今年度のスローガン。『ロータリーを知り、知恵を出そう! そして仲間と学び、仲間に学美ましよう』これから素敵な市原ロータリーを創り上げていきましょう。会員参加型のご挨拶でした。

◆◆◆◆◆ 幹 事 報 告 ◆◆◆◆◆

- ・熊本地震義捐金 50 万円を送ることが決定しました。
- ・次次年度ガバナー補佐に当クラブより小池会員を推薦することが決定しました。
- ・野口様と杉井様の入会が承認されました。
- ・市原中央高校 IAC の活動用ジャンパーが出来ましたので、クラブとの交流会のときに渡したいと思っております。
- ・地区よりクラブを上げて会員の退会防止に努めて下さいとの連絡がありました。

箕輪会員

次年度のPJ短期交換留学生派遣ですが5名の生徒の面談を行い派遣生徒が確定しました。実施期間は7月30日から8月7日となります。

山本会員

青少年奉仕委員会よりインターアクトとロータリアンとの交流バーベキュー大会のご案内がありました。

本日のメインプログラム**「誕生月卓話」****(上條会員・平野会員)**

私は今月で75歳になりました。

先般、免許証の書替で「後期高齢者講習」と言うのを受けてきました。後期高齢者と言われて、あまり良い気持ちはしませんね。後期のあとは何と言うのでしょうか。末期高齢者とも言うのでしょうか。

日本の平均寿命は2014年で男性80.50、女性86.83だそうで、75歳は後期とは言えないのではないのでしょうか。当クラブのメンバーの内、私より年長者が8名いらっしゃいます。厚生労働省が国土交通省へ行って、名称変更をお願いしたいところです。

まだ、ゴルフも出来ます。最近は100回ぐらい叩きますけど。酒も若い者に負けないぐらい飲みます。もう少しの間、ロータリーでも小言爺でいたいと思っています。小言爺になろうと決心したのは、宮地年度の後半です。色々クラブ内にトラブルがあり、クラブ存続の危機を感じました。そんな時にチャーターメンバーの数人が夢枕に立ったのです。このままではあの世に行ったとき、先人たちに、“お前にあれだけ教えたのに、何をやっているんだ”と怒られそうな気がしたのです。そ

こで宮地会長にお願いして、「CLP導入検討会」なる委員会を作ってもらいました。宮地会長、万崎エレクト、西村ノミニーと私の4人が中心メンバーになり、CLP導入に成功しているクラブを訪問することから始めたのです。最初は成田RC、そして群馬まで足を伸ばして前橋RCを訪問しました。どちらも懇切丁寧な話し合いの場所を持ってきて、このような道のりをたどれば、クラブの活性化はできる。ならば市原RCもCLPを導入しようと言うことになったのです。万崎年度が始りまして、「長期計画委員会」と名称を変えて、3年計画でスタートを切ったのです。

私のイメージはガーデニングです。委員会発足が種蒔きで、その後毎月一回のペースで西村委員長が会を開催してくれ、当クラブのCLP導入方法とタイムスケジュールを検討してくれました。「会員活力テスト」、続いて「会員満足度アンケート」を実施しましたが、これは種が芽を吹いて若葉を出すまでの水まきです。本当に新芽を出してくれるのか心配でしたが、今年1月に2840地区 本田パストガバナーを迎えて、炉辺会談を持ったときに、小さな双葉の芽を見つけた、と思いました。後はこの芽を大切に育てていかねばなりません。それが今のクラブ協議会です。第1回・クラブ運営、第2回・社会奉仕、第3回・国際奉仕と青少年、と重ねてきました。確実に葉の数を増やして来ていると思っています。西村年度では更に育って、やがては花芽を持つでしょう。西村年度の初期に、もう一度「活力テスト」をやしましょう。今年度初期の点数は38点だったと記憶していますが、どの程度の活力がアップしているのか、楽しみです。

見事に花が開くのは山本年度でしょう。その花がやがては、会員増という実を結ぶのは山本年度の後半か次年度でしょう。それを見届けるまでは、末期高齢者にはなりたくないと思っています。もう少し小言爺を続けさせて下さい。

急所は、全員参加のクラブ作りが出来るかどうかでしょう。各委員会が毎月のように開かれ、その話し合いの中からクラブの活動方針を決めていくことができれば、必ずクラブは活性化します。過去は委員長が一人で計画書を作り、実行し、報告書を作るといった委員会が多いように思えます。それはクラブを衰退させます。先月、万崎会長が会長挨拶で述べていましたが、会費はクラブ運営費であって、奉仕活動費は寄付で集めるべきだと言われました。全くその通りで、これは市原RCの創生当時の悪習慣が残っているのです。創立時会員29名でしたが、その内12名は大手企業の工場長達でした。創立20周年記念誌の会員名簿を見ますと、会員数57名中の15名が大手企業です。この企業側の会員から、「いちいち細かく寄付を取られると会社経費で落とすづらいので、会費として寄付分も一括徴集してくれ」との依頼があり、当クラブは地区内でも年会費の高いことで、有名でした。それが、大手企業会員の居なくなった現在でも継続しているのです。せめて奉仕活動費の半額でも寄付で集めるべきでしょう。そうすると会員の大多数に賛同を得られる奉仕活動でなければ、実施できなくなります。その奉仕活動を担当する委員会は、皆さんの理解を得るために、必死になって企画し、例会等で広報していくことになります。

寄付を集めるといっても全員が均等負担をする必要は無いのです。奉仕活動に時間を費やし、汗を流す人がいます。時間は無いけど、そうした有意義な奉仕活動なら多少の寄付はOKだよ、という人も居ます。時間もお金も無い人は、時間とお金を提供してくれた人たちに感謝の気持ちを込めて拍手しましょう。この拍手も非常に大切な役目です。奉仕する人は、どこかに仲間の会員に認めて欲しい、という願望があるのです。他人に喜んでもらえるなら、汗もお金も厭わない人は沢山居ます。

私は西村年度の長期計画委員会メンバーを外れますが、この点にご留意頂ければ、きっと見事な花を咲かせることでしょう。CLPの成功を祈念しています。



青葉台さわやかネットワークを中心に五井駅、姉崎駅、八幡駅、上総牛久駅で朝7時より挨拶運動をしています。市役所、小学校、高校、他団体も参加して、だんだん大きな運動になっています。五井駅では小出市長も参加して下さいました。子供達が大きな声であいさつを行い、爽やかな朝を迎えました。より地域に根ざした運動として展開できればと思います。

継続して活動してきたからこそこのようになってきたのだと思います。社会貢献として市原ロータリークラブも継続できればと思います。



白鳥会員

挨拶運動の標語優秀賞をいただきありがとうございました。

小池会員

本日の理事会で第3分区Bのガバナー補佐のノミネー推薦をいただきました。浅学非才の私ですが、ガバナーと市原RCの皆さまのご指導をいただき地区のより良い発展に尽力したいと思います。何卒よろしくお願い申し上げます。

三宅会員

連日、早朝からの挨拶運動に多数のご参加をいただき誠にありがとうございました。

万崎会長 平野幹事

三宅委員長、挨拶運動お疲れさまです。あとは牛久だけです。よろしくお願いします。

■誕生祝 上條会員、斉藤（博）会員、常泉会員、長田会員
平野会員、宮武会員

■結婚祝 角谷会員、鶴岡会員、篠田会員、宮武会員

■出席報告 前々回確定 74.28% 本日出席29名
欠席12名 本日出席率 83.33%

■点 鐘 市原 RC 会長 万崎英正



挨拶運動の標語入賞者へ賞品の授与を行いました。